





ZIRKUS CHNOPF

GAGA ODER HALLIHALLO?

ZIRKUS Heisst «Gugus» jetzt so was wie «Salutti» oder heisst «Blödsinn»? Kommt darauf an, wie und wann mans sagt. Beim neuen Stück des Zirkus Chnopf, welches eben den Titel «Gugus» trägt, gehts um Ansichtssache. Vor allem wie wir uns wahrnehmen. Weil was mal irritierte, kann morgen trendig sein. Sei es die Art eines Menschen, sein Aussehen, seine Denke. Denn sind es nicht oft die Nerds, die uns neue Perspektiven öffnen? Individualisten, die neue Wege beschreiten? Gestern war derselbe ein Spinner, der heute ein Trendsetter ist. Das Ensemble orientiert sich in seinem Stück an den schrägen Nebenfiguren aus «Alice im Wunderland». Es tanzt, singt, klettert und albert rum. Und wie immer gilt: keine Platzreservation. (nia)

**FR-SO
ROTE FABRIK/
PLATZ AM SEE**

SEESTR. 395 WWW.CHNOPF.CH

Hutsammlung am Schluss der Vorstellung
Fr 19.30 Uhr (Premiere)/Sa 19.30 Uhr/So 16.30 Uhr